

Témoignages de consommateurs

cocaine mon enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/03/2012 à 08:33

Lorsque j'ai perdu mon père en mars 1999, je venais d'avoir 30 ans en juillet 1998. Depuis l'age de 15 ans je fumais le cannabis, et lorsque sous le choc du décès par suicide de mon père on m'a proposé de la blanche je n'ai pas su refuser. La seule chose à laquelle je pensais c'était oublier ma douleur d'être toujours en vie alors que mon père lui ne serait plus auprès de moi. Mon enfer avec la cocaine a duré pendant 3 ans environ. Je claquais des sommes inimaginables pour avoir ma dose. Mais le pire c'est que j'étais maman d'un petit garçon de 7 ans passé en 1999 et lorsqu'il me voyait en manque il me disait de sa petite voix "maman t'es malade"? Je ne savais plus quoi lui dire. J'avais de la peine pour lui mais je continuais à sniffer de plus belle. Jusqu'au jour où je me suis dit "allez ta merde c'est finit, ya ton gamin et si tu continues tu vas en perdre la garde". Ce jour là je me suis rendue à l'association épisode à béziers 34 et j'ai demandé de l'aide. Toute l'équipe m'a prise en charge: infirmiers, psychiatre, psychologue, médecin addictologue.... J'avais l'envie de guérir et je m'y accrochais. J'ai été sous subutex pendant deux ans et un jour j'ai pris mes boites de sub et j'ai tout vidé dans le lavabo. je ne regrette pas ce que j'ai fait. C'est le plus beau geste d'amour que j'ai eu le courage de faire pour l'amour de mon fils. j'ai aujourd'hui 43 ans et mon fils 20. Je n'ai jamais replongé. Mes drogues actuelles sont : le sport, la musique, et ma famille. La vie n'est pas toute rose ni toute noire. Il faut savoir se battre.